Mediterráneo

Fecha: 28/01/2022 Vpe: 1.328 € Vpe pág: 2.391 € Vpe portada: 3.094 €

Audiencia: 19.274
Tirada: 6.698
Difusión: 5.507
Ocupación: 55,56%

Sección: LOCAL
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL



Pág: 17

AMPLIACIÓN DE LA OFERTA ACADÉMICA

Luz verde para implantar en la UJI el grado en Bioquímica el próximo curso

 La Aneca otorga un informe favorable de acreditación a las nuevas titulaciones

I. CHECA ichecagonzalez@mediterraneo,elperiodico.com

a Universitat Jaume I cuenta con un nuevo visto bueno a la ampliación de su oferta académica el próximo curso 2022-23 con la incorporación del grado en Bioquímica y Biología Molecular.

La rectora de la institución de educación superior castellonense, Eva Alcón, informó en el consell de govern celebrado ayer de la recepción del informe favorable de verificación de la titulación por parte de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (Aneca), también para el Máster en Enfermería de Urgencias, Emergencias y Curas Críticas, que de la misma forma podrá incorporarse el nuevo curso.

Alcón, sobre el grado en Bioquímica, destacó que complementa la oferta de estudios en la rama de Ciencias de las Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales (Estce). La rectora también valoró la motivación de este grado se basa en las peticiones. «Responde a una demanda social creciente por el papel cada dez más relevante de la bioquímica y la biología molecular en diferentes ámbitos, sobre todo en sectores como el sanitario, ambiental, farmacéutico o alimentario».

 Incorporará además el máster en Enfermería de Urgencias y de Tecnología Geoespacial

explicó Alcón sobre la carrera que impartirán próximamente.

Por otro lado, al máster de Enfermería de Urgencias hay que añadirle el Europeo Erasmus Mundus en Tecnologías Geoespaciales, que «ampliarán la oferta formativa de la Jaume I en dos ámbitos estratégicos como la salud y la inteligencia artificial», según subrayó la rectora.

compromiso adquirido // La incorporación de estas titulaciones forma parte de las líneas de gobierno fijadas para el ejercicio del 2022, dentro de la oferta de estudios, junto a la creación de una escuela de formación deportiva.

En la serie de compromisos fijados por el equipo que encabeza Eva Alcón también aparecen la conclusión e inauguración de la segunda fase de la facultad de Ciencias de la Salud o continuar con la consolidación y mejora de la habitabilidad del campus con la construcción de un nuevo edificio de investigación y transferencia, la licitación del Centro de Invovación Educativa y Tecnologías Digitales (CIETD) y la construcción del Jardí del Temps.

Además, está previsto impulsar un nuevo plan de renovación de infraestructuras tecnológicas, docentes e investigadoras hacia la excelencia del campus. ≡



Un grupo de estudiantado, en la biblioteca de la Universitat Jaume I durante el último periodo de exámenes de enero.

+asuntos APROBACIÓN DEL CALENDARIO

ORGANIZACIÓN

⇒ El consell de govern aprobó el calendario académico del próximo curso. El inicio de las clases se producirá el 12 de septiembre del 2022 y finalizarán el 19 de mayo del 2023, mientras que los periodos de evaluación serán del 9 al 24 de enero y del 22 de mayo al 6 de junio del próximo año.

ADMISIÓN

⇒ La universidad castellonense ofertará un total de 2.983 plazas de grado y 1.337 de másteres oficiales para el siguiente periodo lectivo entre los diferentes centros y facultades con los que cuenta la Universitat Jaume I, según acordó el equipo de Eva Alcón.

REGLAMENTO

Dentro de la intención de poner en marcha una escuela de formación deportiva, el órgano reunido ayer también ofreció su visto bueno al reglamento de funcionamiento de este organismo, que velará por la coordinación de toda la oferta relacionada con el ámbito del deporte y la vida saludable.

INVESTIGACIÓN

➡ El listado de acuerdos incluye el plan de promoción de la investigación, con una dotación superior a los tres millones de euros con el objetivo de incentivar la realización de diversas actividades de investigación entre el personal docente e investigador.

Medalla de Oro del 2022 a la escritora Ángeles Caso

► El Consell de Govern de la UJI aprobó la entrega de la Medalla de Oro del 2022 de la institución a la escritora, periodista, y traductora Ángeles Caso por su colaboración con la Universidad de Verano UJI y por ser referente en su trabajo por la igualdad de género en todos los aspectos de su vida persona y profesional. Caso es licenciada en Geografía e Historia v empezó a trabajar como periodista en el programa 'Panorama Regional Asturias', mientras que a media-dos de la década de los 80 saltó a Televisión Española en el Telediario. Ha escrito interesantes novelas como 'Contra el viento'.